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REQUERIMENTO Nº   079/2013.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Executivo Municipal, 

para que possa informar a esta Casa de Leis sobre utilização da Rua Tomaz Jasso 

em frente à FAJ – Faculdade de Jaguariúna, sentido balão da CPFL que está 

sendo utilizada no período noturno como estacionamento dos ônibus fretados 

que transportam alunos daquela faculdade. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Atualmente, aquela rua vem sendo utilizada como estacionamento 

dos ônibus fretados que transportam os alunos da faculdade. O mais grave é que o 

local não recebe nenhum tipo de sinalização e o risco de ocorrer um acidente é claro 

porque os veículos transitam em alta velocidade. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela Administração 

Municipal que, na certa, enviará a informação o mais rápido possível. 

Secretaria da Câmara Municipal, 15 de março de 2013. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 19 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de março de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
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